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★事務所：神奈川県中郡大磯町国府本郷546大磯プリンスホテル内 TEL：0463-61-1111(木）TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 守屋 紀忠 会長エレクト 河本 親秀 幹 事 井上 浩吉

（晴）№４１第２３２７回 例 会 平成２７年５月２１日

■司会:大藤 勉 ■点鐘：守屋 紀忠 ■合唱：手に手つないで

・6月4日：斎藤正淳さん、理事会 ・6月11日：米山奨学生 ｱﾙｳｨﾝ ｽﾋﾟﾘｱﾝﾄ様◇プログラム

小林､宮澤､石山､原◇出席報告 ◇欠席者(7名例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 )

17(15) ８ 53.33％ － － 斎藤(正)、笹尾、太田さん２３２７回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名)２３２５回 17(15) ９ 60.00％ － －

◇ゲスト

・加藤勇第8グループガバナー補佐

・平野達雄第8グループガバナー補佐エレクト

：今日は次年度ガバナー補佐平加藤ガバナー補佐

野達雄さんのご紹介で参りまし

た。第8グループ最初のクラブ

になりました。6月に入ります

とサンパウロの国際大会に出か

けられる方がおられるので、6

月10日前に第8G全クラブに参る

予定です。

：皆さん今日は。20平野達雄次年度ガバナー補佐

15-16年度第8グループガバナー

補佐を仰せつかりました平塚西R

Cの平野達雄です。よろしくお願

いします。私はロータリー歴は

長いのですが、分からない事も

沢山あります。かねがね一度大

磯RCを訪問したいと思いながら3

7年目になり、ようやく実現しました。ガバナー補

佐になるお陰かなと思っております。一所懸命やり

ますのでよろしくお願いします。

◇会長報告

守屋 紀忠会長

1．5月の第8G会長・幹事会はあ

りませんでしたので報告は

ありません。

2．加藤ガバナー補佐、平野ガ

バナー補佐エレクトようこそ

お出で下さいました。

3．5月24日は町の美化キャンペーンです。参加よろ

しくお願いします。

4．納会：6月18日(木)午後6時点鐘、プリンスホテ

ル・末広で行います。

井上 浩吉幹事◇幹事報告

1．2013-2014年度地区報告書

2．ロータリー財団への寄付金お願い。

3．第92回湘南7RC親睦ゴルフ会開催案内

・申込み締切日：6月6日(土)

・日時：平成27年6月25日、

・場所：レイクウッド・ゴルフコース西

4．2590地区-2780地区合同2015-16年度財団奨学生

壮行会案内

・日時：6月20日(土)16:30登録開始～
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・場所：横浜中華街萬珍楼

高田保について 井上浩吉さん◇一言：

高田保は劇作家で随筆も書

きます。大磯に居を構えてか

ら大磯の文化に対する寄与が

大きかったようです。戦争が

終わり、未だテレビが出てき

ていない頃、彼が関係してい

る新国劇団を大磯に連れてき

ました。終戦後間もなくの頃

でしたが大磯に外国人に白物家電販売で財をなした

実業家がいまして、その人と組んで大磯の人達に演

劇を見せて上げようという事になりました。多分有

料だったと思いますが、私が未だ小学生でしたので

内容はよく分かっておりません。新国劇の辰巳柳太

郎、島田正吾など錚々たるメンバーが大磯にやって

来まして小学校講堂で演劇を公演しました。それが

初めで、その後新派の花柳章太郎、水谷八重子等も

大磯に連れてきました。私は楽屋で花柳章太郎に会

いました。目を合わせてだけでしたが、素晴らしい

人が来ているんだなと今でも強く印象に残っていま

す。その後演劇だけではなくて、落語家、漫才師、

講釈師などを大磯に招聘しまして町の人たちに提供

するという非常に奇特な人でありました。以来その

ような人は大磯にはいないようであります。

高田保が残した言葉「海の色は日射しで変わる」

という有名な言葉があります。これは坂田山(羽白

山）の高田公園の碑に刻まれています。何か湘南発

祥のような気がします。確かに山の上から大磯海岸

を見ると海の色は太陽の具合によって変わります。

その事を高田保は言葉で言い残しています。

◇委員会報告

☆スマイルボックス 新宅 文雄さん

・加藤勇さん(平塚北ＲＣ)：

次年度ガバナー補佐平野辰雄

様を紹介しにお伺いいたしま

した。

・平野辰雄さん(平塚西ＲＣ)

2015～16年度ガバナー補佐：

挨拶に伺いました。よろしく

お願いします。

第8Ｇ加藤ガバナー補佐、次年度・守屋紀忠さん：

平野ガバナー補佐ようこそ大磯ロータリーへおいで

下さいました。

加藤ガバナー補佐様、平野次年度・井上浩吉さん：

補佐様ようこそ

加藤ガバナー補佐、次年度ガバナ・河本親秀さん：

ー補佐ようこそ。どうぞよろしくお願い致します。

加藤ガバナー補佐様、平野次年・百瀬恵美子さん：

度ガバナー補佐様ようこそいらっしゃいました。

加藤ガバナー補佐様、平野次年度・田中敏治さん：

ガバナー補佐様ようこそ。いらっしゃていただきあ

りがとうございます。宜しくお願いします。

加藤ガバナー補佐様、平野次年度・新宅文雄さん：

ガバナー補佐様ようこそいらっしゃいました。よろ

しくお願い致します。

☆新宅奉仕活動委員長：

5月24日(日)大磯町美化キャンペーンがあります。

朝6時45分に滄浪閣前に集合、作業は7時から行いま

す。軍手を持参下さい。現在参加申込者5名。

☆河本会長エレクト：財団寄付の状況

今期ロータリー財団寄付の

地区目標は年次寄付一人200

ドル以上、ポリオ撲滅一人40

ドル以上、恒久基金一人(1,0

0 0ドル)以上担っておりま

す。地区から三月末までの寄

付状況一覧表が来ており、そ

れによると我がクラブは265

ドル、相模原橋本クラブが268ドルと3ドル差で2位

になっています。しかし4月に3名各85ドルの寄付が

あり、一人当たりでは279ドルとなり、現状では我

がクラブは暫定1位になります。

☆大藤SAA；

にします。6月例会からクールビズの服装

ノー・ネクタイでOKです。上着は自由です。

◇加藤ガバナー補佐：

昨年6月に来た時は緊張感で

一杯でしたが、今日は心静か

です。

先ほど財団寄付の話があり

ましたが、何時もは平塚西さ

んが1番でしたが今年は大磯と

の事。相模原橋本は昨年6月に

出来たばかりで、財団に関してしっかり認識が植え

付けられているからでしょうか？渡辺ガバナーは公
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式訪問での印象の通り優しい方ですが、私たちには

優しくプレッシャーをかけられます。貴方のグルー

プはビリから2番目ですよ･･と言った具合です。1番

があっても低いところがあるので･･･。米山も下か

ら2番目です。

会員増強は二宮が4月に女性2名入会、6月にもう

一人入るようです。平塚さん、平塚北さんも増加し

ています。会員増強では現実的に可能な目標・計画

を掲げる方が良い。高い目標を立てて地区に報告す

ると、地区の増強委員長やガバナーは「これは素晴

らしい」と喜ばせる事になりますが、それと現実を

比較することになるので･･。

その他下記のようなお話しがありました。

1．高校生の奨学金制度が入ってきて会長幹事会で

大変苦慮した事。

2．3年に1回の規程審議会に地区から6つの提案があ

り、規程により地区大会で5提案に絞らないといけ

なかった事。

3．ガバナー・デジグネイト選出で３人候補者が出

て選挙方法で苦労した事。

４．IM：大磯の新宅、河本からの引き継ぎから始ま

り、皆さんのご協力で大変評判良く実施できた事を

感謝。次年度ホストの平塚西クラブさんに十分な引

き継ぎをします。

５．RI会長G・K・ファン氏の提唱で ロータリーデ

ーを企画実行した事。最近のロータリーの戦略の

「公共イメージの向上」まだまだ古い方の中にはこ

れはおかしいと思っておられる方もおられます。し

かしこれはTVで放映されたりする事で会員が増え縷

々という意図もあっての事と思います･･･。

第８グループの皆さんで盛り上げて頂いた事に感

謝致します。この１年楽しく過ごさせて頂きました。

今後ともよろしくお願いします。

☆平野達雄ガバナー補佐エレクト紹介：

平野達雄次期ガバナー補佐はロータリー歴が非常

に長く、歴史もよくご存じの方なので、又異なった

８グループになるのかなと思っています。どうぞ私

以上に平野さんをご支持頂きますようお願い致しま

す。

◇平野達雄ガバナー補佐エレクト：

私はバブルの頃に入会しま

した。自動車関係の仕事をや

っていて、毎日第一線で汗を

かいて真っ黒になって働いて

いました。例会に出られない

事もありましたが当時一週間

の間のメーキャップに努力し

たお陰で入会以来今日まで10

0％出席が続いています。当時例会出席は新しい友

達が出来てとても楽しかった。会長を務めた1996-9

7年度は会員が50名を超えました。今現在28名です。

それは水島さんや田中さんという柱がなくなった事

があると思います。何とか取り戻したいと思ってお

ります。

次年度ガバナーの田中賢三さんは茅ヶ崎商工会議

所の会頭をやっておられました。何時もニコニコ話

が上手です。よくジョークを言われます。その一つ

＝「刺身には醤油、トンカツにはソース、ロータリ

ーにはリソース」＝非常に楽しい人です。

総ての報告・連絡・情報はITでやる事になりまし

た。

次年度の詳しい事はガバナー公式訪問二週間前の

訪問時にお話しする機会があると思います。

5月25日に第1回次年度会長・幹事会を大原レスト

ランで開催、スタートします。

これからよろしくお願い致します。
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＝第2328回例会＝

大磯町美化キャンペーン

5月24日(日)早朝6時45分滄浪閣前集合、参加者は

守屋会長、新宅奉仕活動委員長、河本会長エレクト、

百瀬財団委員長、大藤SAA、田中出席委員に米山奨

学生アルウイン君が参加して計7名で海岸清掃を行

った。

燃やすゴミ、燃やせないゴミのビニール袋を持ち

海岸のゴミ拾いを行った。多くは木片、木枝、海草、

プラスチック破片、少しの金属缶等であった。普段

から清掃をしているためか、大きなゴミはなく、全

体的にゴミの少ない海岸であった。他団体の参加者

も例年ほどは多くはなかったが、約1時間で清掃は

完了した。

天候は曇りで時々小雨がぱらつく程度で涼しく、

作業していても、汗も殆ど出ない過ごしやすい状況

であった。


